



学校だより

修了式特別号 大阪市立阿倍野中学校

修了式を迎えて

～よりよいスタートをきるために～

寒暖をくり返しながらも、確実に春は目の前に来ています。今日、1、2年生は無事に修了式を迎えるました。この1年を振り返ると、たくさん学び、いろいろなことを経験したことだと思います。その1つ1つがきっと皆さんのが成長の糧となることでしょう。目標を新たに、4月からのよりよいスタートに備えてください。

学校は生徒の皆さん之力の結集があって成り立つものです。今年度も、生徒会を初め、ひとりひとりが授業や学校行事に意識を持って取り組んできました。それが阿倍野中学校の素晴らしいところと信じています。

4月3日の入学式には新入生を迎えます。上級生として最高のおもてなしで迎えてあげてください。伝統は、皆さんひとりひとりが意識をもって築いていくものです。よりよい阿倍野中学校をめざして、これからもがんばってください。

3年生卒業 旅立ちの日

3月14日(木)、第62回卒業式を挙行しました。厳粛な雰囲気に包まれた中、卒業生ひとりひとりに卒業証書を授与いたしました。在校生は「送辞」に、卒業生は「答辞」にそれぞれの思いを託し、そして最後の3年生の合唱のすばらしさが印象的でした。109名の3年生が立派に本校を巣立ちはじめました。

卒業生の進路は、高等学校、専修学校となります。今後のますますのご活躍を心よりお祈り申し上げます。



—1・2年生 合唱コンクール—

18日(月)に1・2年生合同で実施しました。



1年生は初めての合唱コンクールで緊張する中、どのクラスも大きな口を開けて、1年生らしい素直な歌声がとても印象的でした。

【結果】金賞 1年3組



【結果】金賞 2年2組

2年生は昨年より少し大人の声に成長し女子と男子のハーモニーもさらに豊かな響きになりました。



平成31年度 入学式

4月3日(水) 午前10時開式

来年度の新入生は106名 3クラスです。

1年生の後期生徒委員会と生徒会2名は2日(火)午後2時から会場準備があります。また、2年生の後期生徒委員会と生徒会2名は会場周辺清掃があります。生徒会役員・2年生委員長・1年生全員が入学式に参加します。

日本語教室より

日本語教室でも、みんな日本語の勉強をがんばりました。阿倍野中学校との交流では日本の文化を知ったり、日本語で話す貴重な経験ができました。ありがとうございました。